

Groupe Hautes ÉTUDES - NORDIC  
Université Gabon

D'après un état incontestable, internet permet aujourd'hui aux entrepreneurs de développer leurs affaires sans déployer trop d'efforts. Au Gabon plusieurs entreprises ont déjà saisi cette opportunité qu'offre le Web. C'est le cas de Buzz Gogga, une société de publicité basée à Franceville dans le Haut-Ogooué au Gabon. Au service des entreprises et des particuliers, l'Agence de Publicité Buzz Gogga s'est donnée les missions de mettre à la disposition des entreprises des outils de communication (creation site internet Pro, Email Pro, Page Réseaux sociaux Pro, Publicité Google et Facebook, Géolocalisation Google Maps), de faciliter l'achat et la location de véhicules ou maisons dans les 9 provinces du Gabon (utilisation des systèmes de petites annonces en ligne pour permettre aux propriétaires ou représentants de poster une annonce de maison ou véhicules), permettre aux particuliers de faire part de leurs cérémonies (petites annonces mariage, anniversaire, baptême).

Créé en mai 2019, Buzz Gogga est une entreprise de télécommunication dirigée par Tangui

Agence de Publicité Buzz Gogga SARL

18 novembre, 13:21 · 0 · 0

Mise à jour de votre numéro Whatsapp au Gabon



Tutoriel Changement  
numéro Whatsapp au  
Gabon

La page Facebook de l'entreprise Buzz Gogga.

Ovomo Akosse. Sa principale innovation est son modèle économique qui repose sur le social business. "80 % de notre chiffre

d'affaires s'obtient via les réseaux sociaux. Nous collaborons avec les entreprises des 9 provinces du Gabon via Whatsapp et par

Mail", a expliqué le responsable de cette structure. Sa page Facebook reçoit plusieurs followers par jour.

## Portails commerciaux

"LE COMMERCE EN LIGNE SOULAGE LE

# SUR LE NET



Les tweets de...

## E- BUSINESS...

### Buzz Googa ou l'exploitation en mieux des réseaux sociaux

LE MONDE AFRICAIN



INDUSTRIE & TECHNOLOGIE



L'USINE DIGITALE



HUAWEI



Dans le monde numérique et interactif, où les réseaux sociaux sont devenus un moyen de communication et de développement pour les entreprises, Buzz Googa a su saisir cette opportunité. En effet, le Web offre de nombreuses opportunités pour les entreprises gabonaises d'exploiter ces réseaux sociaux à leur avantage. Buzz Googa a donc décidé de mettre à disposition des entreprises gabonaises une plateforme de communication et de collaboration basée sur WhatsApp. Cette plateforme permet aux entreprises de communiquer facilement entre elles et avec leurs clients, tout en maintenant la confidentialité et la sécurité des données. De plus, elle offre une fonctionnalité de messagerie instantanée qui facilite la communication entre les membres de l'équipe et avec les clients.

Créé en mai 2019, Buzz Googa est une entreprise de télécommunications dirigée par Tangui

Agence de Publicité Buzz Googa SARL  
18 novembre 2019 11:00

Mise à jour de votre numéro WhatsApp au Gabon.



La page Facebook de l'entreprise Buzz Googa.

Dominic Akome, le fondateur de Buzz Googa, a déclaré : "Le principe fondamental est que nous voulons faire quelque chose qui rapporte sur le social business. 80 % de notre chiffre

d'affaires va directement vers les entreprises. Nous collaborons avec les entreprises des 9 provinces du Gabon via WhatsApp et par

WhatsApp", a expliqué le responsable de cette entreprise. La page Facebook compte plusieurs milliers de followers.

### Portails commerciaux "LE COMMERCE EN LIGNE SOULAGE LES GENS TRÈS OCCUPÉS"

ONLINE  
commerciaux

Sur le Web, les consommateurs sont dans leur place. De plus en plus, la vente en ligne permet aux acheteurs d'acquérir des produits sans être forcément obligés de se déplacer. Les vendeurs profitent des liens avec les clients à travers les réseaux sociaux.

"La relation vendeur-client commence par la publication des produits sur les réseaux sociaux, mais le stade phare est



Facebook car de la même façon dans ce cas il existe quelque chose qui peut entraîner des ventes au Gabon. Le principe fondamental est que nous voulons faire quelque chose qui rapporte sur le social business. 80 % de notre chiffre

d'affaires va directement vers les entreprises. Nous collaborons avec les entreprises des 9 provinces du Gabon via WhatsApp et par

WhatsApp", a expliqué le responsable de cette entreprise. La page Facebook compte plusieurs milliers de followers.

Bien sûr, les produits expédient par le web peuvent être bons. Tous ne possèdent pas les mêmes. Ils sont classés en fonction des personnes connues sur le terrain. Des personnes connaissent bien sur la bonne qualité des produits... en quelque sorte il faut

dire que tous les consommateurs savent... c'est une évidence un slogan de publicité". Les transactions en ligne ont des avantages, mais elles peuvent aussi comporter des risques. "L'avantage de vendre sur internet est qu'il y a des personnes qui ne sont pas habituées à aller au magasin faire les magasins à cause de leur emploi du temps. Elles peuvent faire les produits, en gagner plus et faire sans être confrontés à dommages", conclut le rendement en ligne. Il faut comprendre mieux que des avantages et désavantages dans la vente en ligne.